
                                                      PV de la réunion du CA du 25 octobre 2011 
   
Présents : F. Remacle, P. Decraene, J. Ruyffelaert, C. Lemoine, D.Bourguignon, Ph. Achten, J‐C Debatty,  

      JC Baccus, Ch. Bolkaerts, M. Loppe, H. Broun, L. Mercier, 
 
Invité :      J. Henrard,  
 
 
 

1)  ETHIAS  lance une action afin de récompenser les  bénévoles. Les informations sont sur le 
site AIF. JC Baccus les relaieras sur notre site voir site de l’AIF 

 
2) C. Lemoine donne les dates de rentrée des demandes de modifications des ROI, 

interpellations , etc …pour l’AG AIF de Déc. 
 
Un club avait demandé pour changer l’obligation de payer 3 abonnements Volley fan. 
Francis Remacle rédigera la demande de modification. 
 
La cellule Pédagogie  envisage de rentrer une modification , D. Bourguignon rappellera à  
Ph Halleux, l’échéance du 7 novembre pour rentrer cette  modifications au règlement,   
 
C. Lemoine rappelle à F. Remacle de communiquer à R. Lapierre le délai pour la parution des 
différentes amendes afin de faire coïncider avec la parution dans le BO 
 
Rappel également de la parution du ROI provincial. 
 
P. Achten donne des infos sur l’organisation par l’AIF d’un tournoi international garçons et 
filles (Thimister et Waremme) avec les sélections AIF et des équipes nationales. 

  
3) TOUR DES CELLULES  
Jeunes : pas grand chose de neuf, le championnat a bien commencé il y a 25 dérogations à ce 

jour, quelques forfaits pour manque de licence. Quelques clubs ne font toujours pas 
les jeux adaptés. Quelques petits soucis avec la communication des résultats et 
l’envoi des feuilles : souvent les mêmes clubs. Des arbitres officiels ont été demandés 
et obtenus pour les différents tournois. 
 

Arbitrage :  Un arbitre a remis sa démission, il n’y a que 4 candidats au cours. Il y aura  réunion 
de la cellule arbitrage ce 26 Octobre (discussion de la lettre d’Emile Jacob).  
 
Le dossier homologation est en cours de clôture.  
 
P. Decraene demande au trésorier de retirer 26 € pour chaque arbitre pour les 
nouveaux polos . Il tiendra la comptabilité et préviendra J. Ruyffelaert du moment 
de verser cette somme. 
 

Compétition :  A ce jour 58 changements de matches en 4 journées  
JC Debatty  va reprendre les changements de match pour alléger un peu le 
travail de R. Lapierre.  L’homologation sera aussi reprise par JC  Debatty.  
Pour les loisirs T. Alleleyn  s’est bien adapté ( bon travail).  
Il y a un rapport d’arbitre pour le match Aubel‐Mortroux en Mes  
Info  beach : il y aurait une demande du Luxembourg pour participer au 



championnat liégeois ? 
Pourquoi pas mais pas obliger nos équipes à aller au Luxembourg et 
programmer 2 rencontres au Luxembourg pour 5 en province de Liège.  
 
La cellule travaille sur la modification du règlement concernant les listes de 
force.  
 
Le projet de refonte du championnat doit il être poursuivi ? Le CA est favorable. 

 
Pédagogie :   réunion la Cellule formation s’est tenue le 8/10. La discussion a été très 

fructueuse et des actions sont mises en route. D. Bourguignon attend une 
réponse d'Albert Daffe pour l’organisation d’un premier clinic en fin d’année. P. 
Halleux travaille sur son projet de « Fonds des jeunes » en collaboration avec  
F. Devos. 
Le REL est pratiquement terminé mais beaucoup de  problème de lecture. 
Quelques clubs n’ont toujours pas rentré leur formulaire. Les amendes vont 
être appliquées. 

 
Communication : le nouveau site est en ligne même si des améliorations sont encore à venir 

notamment concernant les changements de matches. JC.  Baccus demande 
à chacun de regarder sa partie et de lui faire part des modifications à 
apporter.  

 
Formation :  programme du renforcement du minivolley, Mr Muller a demandé que les 

séances soit faites en allemand  ou avec un traducteur mais pas de réponse de 
la part du RVV donc les séances se sont déroulées en français . 
 
Réunion de la cellule dimanche passé : une question a été posée : est ce qu’on 
offre le dvd ou demande t on un paiement symbolique pour évaluer l’intérêt 
des entraineurs ? 
6 réunions d’information ont déjà eu lieu. Toujours les mêmes absents , 80% 
des clubs étaient présents.  
Sélection provinciale : stage à Soumagne, après 3 matches joués la constatation 
est que  niveau très faible. 
 
Les Interprovinces auront lieu à Perwez 
 
Jeux adaptés : 14 matches de minimes ont été contrôlés : 4 ou les jeux adaptés 
n’ont pas été joués. Les clubs concernés ont été avertis par mail avant sanction. 
Aucune réponse n’a été reçue. 
Une newsletter sera envoyée pour l’utilisation du DT avant de publier 
éventuellement l’édito de Philippe Achten concernant les jeux adaptés. 
Lors de la réunion de la cellule concernant la problématique des sélections, un 
problème d’encadrement de la sélection filles a été soulevé,  

 
Divers : JC. Debatty fera diffusé dans le prochain BO le règlement des montées et descentes . 
 

                       P. Achten                                                                                                               C. Lemoine 
                       Président                                                                                                                 Secrétaire 


